

KABAR TERBARU

Tingkatkan Kompetensi Guna Pilkada 2024 Polsek Cimaragas Latih Linmas Jajaran

Ciamis - CIAMIS.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 23, 2024 - 14:15



Tingkatkan Kompetensi Guna Pilkada 2024 Polsek Cimaragas Latih Linmas Jajaran

Bertempat di Aula Kecamatan Cidolog, Kabupaten Ciamis, para linmas wilayah Cimaragas melaksanakan Peningkatan Kapasitas Satuan Perlindungan Masyarakat untuk menghadapi Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024. Kegiatan ini, yang berlangsung dari pukul 09.30 hingga 11.30 WIB,

dipimpin oleh Kapolsek Cimaragas Iptu Marsidi, S.H, M.H, dan Irman, S.Ip, Kabid Perlindungan Masyarakat Kabupaten Ciamis, dengan tujuan memperkuat kapasitas dan kesiapsiagaan Linmas dalam menjaga ketertiban selama proses pemilihan.

Acara ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, termasuk Camat Cidolog, Jajang, S.Ip, M.Pd, Kapolsek Cimaragas, IPTU Marsidi, S.H, M.M, Danramil 1314 Cimaragas yang diwakili oleh Peltu Watmo, serta anggota Linmas se-Kecamatan Cidolog. Agenda kegiatan meliputi doa pembukaan, sambutan-sambutan, dan penyampaian materi teori serta praktik oleh narasumber.

Dalam sambutannya, Camat Jajang, S.Ip, M.Pd, menyampaikan ucapan selamat datang kepada Tim Pol PP (Bidang Perlindungan Masyarakat Kabupaten Ciamis) dan mengapresiasi inisiatif ini. Beliau menekankan pentingnya pemahaman materi yang disampaikan untuk meningkatkan kinerja Linmas di lapangan, khususnya dalam pengamanan Pemilu Kepala Daerah Serentak Tahun 2024. "Saya berharap kegiatan ini bermanfaat dan seluruh anggota Linmas dapat menerapkan ilmu yang diperoleh untuk mendukung keamanan dan ketertiban saat pemilu nanti," ujar Jajang. Selasa, 23 Juli 2024, Sementara itu, Irman, S.Ip, Kabid Perlindungan Masyarakat Kabupaten Ciamis, dalam sambutannya, menjelaskan bahwa pelatihan ini adalah bagian dari persiapan penting menjelang Pemilu 2024. "Peran Linmas sangat besar dalam menjaga keamanan dan pengamanan selama pemungutan suara di TPS. Saya berharap semua anggota Linmas dapat berperan aktif dan memastikan kelancaran proses pemungutan suara," kata Irman.

Kapolsek Cimaragas, IPTU Marsidi, S.H, M.M, sebagai salah satu narasumber, memberikan materi yang berfokus pada pemahaman bidang pengamanan dan pertahanan. Beliau menekankan pentingnya koordinasi dengan aparat setempat, baik Bhabinkamtibmas maupun Babinsa, untuk mengantisipasi segala kemungkinan yang tidak diinginkan. "Kegiatan pembinaan ini bertujuan memberikan pemahaman yang mendalam tentang pengamanan pemilu. Semua anggota Linmas harus siap dan mampu mengaplikasikan hasil pembinaan ini di lapangan," ujar IPTU Marsidi.

Aiptu Watmo, mewakili Danramil 1314 Cimaragas, dalam penyampaian materinya menyoroti pentingnya kepekaan anggota Linmas terhadap kondisi lingkungan di desa masing-masing, terutama menjelang pemilu serentak. "Kewaspadaan dan respons cepat terhadap situasi di lingkungan sangat diperlukan untuk menjaga ketertiban dan keamanan selama pemilu. Saya berharap anggota Linmas dapat lebih peka dan proaktif dalam menjalankan tugasnya," jelas Aiptu Watmo.

Pelatihan ini bukan hanya menekankan pada aspek teknis dan strategi pengamanan, tetapi juga membekali peserta dengan pengetahuan praktis yang bisa langsung diterapkan. Selain itu, interaksi langsung dengan para narasumber memberikan kesempatan bagi peserta untuk bertanya dan berdiskusi, sehingga materi yang disampaikan dapat lebih mudah dipahami dan diimplementasikan.

Di akhir kegiatan, para peserta menunjukkan antusiasme tinggi dan semangat untuk menerapkan ilmu yang didapatkan. Mereka menyadari pentingnya peran mereka dalam menjaga ketertiban dan keamanan, serta bagaimana kesiapan

mereka dapat mempengaruhi kelancaran dan suksesnya pemilu serentak di wilayah mereka.

Dengan terlaksananya kegiatan ini, diharapkan seluruh anggota Linmas di Kecamatan Cidolog dapat lebih siap dan sigap dalam menghadapi berbagai tantangan yang mungkin muncul selama proses pemilu. Kesiapsiagaan dan kemampuan mereka dalam menjaga ketertiban di TPS akan sangat berpengaruh terhadap kelancaran dan keamanan pemilu, yang pada akhirnya mendukung terciptanya suasana yang kondusif dan demokratis.

Secara keseluruhan, kegiatan ini mencerminkan komitmen pemerintah daerah dan aparat keamanan untuk memastikan bahwa pemilu serentak 2024 dapat berjalan dengan aman, tertib, dan lancar. Pelatihan ini juga menjadi bukti nyata bahwa peningkatan kapasitas dan kesiapsiagaan Linmas adalah langkah strategis yang sangat penting dalam menjaga ketertiban dan keamanan di tengah masyarakat selama proses pemilu.

"Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar"